

REFLEXIONES SOBRE LA GLOBALIZACIÓN.

PRIMERA ENTREGA: ¿POR QUÉ DIJE QUE LA GLOBALIZACIÓN ES UNA IDEA FILOSÓFICA?

Alberto Hidalgo Tuñón
Universidad de Oviedo y Director del IEPC en Asturias

ABSTRACT

Start this installment a series dedicated to elucidating the meaning of the process of globalization. Through the link that I provided the Academy of Humanism as an organizer for the Congress of Theory of Science in Oviedo, biographical and phenomenologically are reconstructed complex linkages between globalization and philosophical research in science theory which was professionally dedicated in the eighties and nineties. The article serves as a posthumous tribute to the American activist philosopher Paul Kurtz (1925-2012), as a promoter of the Declaration for Global Ethics in 1988 only (A Declaration of Interdependence: A New Global Ethics) and proponent of a new partnership between theory and practice through its Eupraxophy concept, which aims to establish best practices ethical conduct with the best available scientific knowledge at the service of humanity taken as a comprehensive whole living planet earth

KEYWORDS

Globalization, Global Ethics, Eupraxofía, theory of science, knowledge society, humanism, Marxism, environmentalism

RÉSUMÉ

Commencez le présent communiqué une série consacrée à l'élucidation du sens du processus de la mondialisation. Via le lien que j'ai fourni l'Académie de l'humanisme en tant qu'organisateur du congrès de théorie de la science à Oviedo, biographique et phénoménologiquement existe des liens complexes entre la mondialisation et reconstruits recherche philosophique dans la théorie de la science qui a été professionnellement consacré dans les années quatre-vingt et nonante. L'article sert comme un hommage posthume au philosophe militant américain Paul Kurtz (1925-2012), en tant que promoteur de la Déclaration pour une éthique globale en 1988 seulement (A Déclaration d'interdépendance: une nouvelle éthique globale) et promoteur d'un nouveau partenariat entre la théorie et la pratique à travers son concept de Eupraxophy, qui vise à établir les meilleures pratiques conduite éthique avec les meilleures connaissances scientifiques disponibles au service de l'humanité planétaire.

MOTS-CLÉS

Mondialisation, éthique globale, Eupraxofía, la théorie de la science, de la société de la connaissance, l'humanisme, le marxisme, l'environnementalisme.

